



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Ayatollah Khamenei : Les soulèvements dans la région sont islamiques, anti-américains et antisionistes - 4 /Jun/ 2011

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a prononcé un discours le 4 juin 2011, au mausolée de l'Imam Khomeiny où des millions d'Iraniens s'étaient rassemblés pour célébrer le 22e anniversaire du décès du leader de la Révolution et manifester leur fidélité aux slogans de l'imam et au Guide de la Révolution. Dans cet immense rassemblement populaire, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait allusion au Réveil islamique dans le monde arabe, prévu par le défunt Imam Khomeiny, et à la spiritualité, la logique et la justice des idées de l'Imam Khomeiny.

«L'attachement à cet héritage assurera la grandeur, l'honneur et de développement de la nation iranienne», a-t-il déclaré.

L'Ayatollah Khamenei a qualifié les idées de l'Imam Khomeiny de "précieux patrimoine" grâce auquel le peuple est arrivé à surmonter les difficultés durant 32 ans, et a déclaré que ce sera la même chose dans l'avenir.

Le Guide suprême de la Révolution a déclaré que les idées de l'imam Khomeiny étaient une voie à suivre pour le peuple et les responsables.

L'Ayatollah Khamenei a signalé que le choix du régime de Démocratie islamique était un exemple manifeste de la profondeur et de la puissance de la pensée de l'Imam Khomeiny.

« La capacité de repérer les ennemis, la résistance et le renforcement de la confiance en soi dans le peuple, sont d'autres aspects de l'influence de la pensée de l'Imam Khomeiny », a dit le Guide suprême de la Révolution qui a également considéré que l'élaboration et l'adoption de la Constitution par un référendum étaient d'autres exemples de la perspicacité et du réalisme du fondateur de la République islamique.

L'Ayatollah Khamenei a ajouté que l'Imam avait fait comprendre au peuple qu'il était le véritable propriétaire du pays et non les dictateurs ou les rois.

Le Guide suprême de la Révolution a ensuite développé les dimensions spirituelles et morales de l'Imam Khomeiny qui avait invité le peuple et les responsables à rejeter le péché, la calomnie, la méfiance, les mauvaises intentions et l'orgueil.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que la grande leçon de l'imam à tous les responsables était d'éviter les fautes et les écarts.

Parlant de l'importance de la justice dans la pensée de l'Imam Khomeiny, l'Ayatollah Khamenei a souligné l'attention particulière que l'Imam portait aux démunis et à l'aide aux couches défavorisées du pays.

Le Guide suprême de la Révolution a noté qu'il existait différentes tendances dans le pays et a déclaré : «Si un acte illégal se produit, les instances responsables doivent intervenir mais si quelqu'un ne tente pas de renverser le régime ni de servir les étrangers, et s'oppose seulement à notre idéologie politique, il ne faut pas se comporter envers lui de façon injuste ou qu'il se sente en insécurité car le Saint Coran nous a appris que l'opposition d'un groupe ne devait pas nous faire oublier la justice et la piété»

L'autre partie du discours du Guide suprême de la Révolution islamique concernait les questions régionales

Le Guide suprême a déclaré : « L'important réveil islamique en Afrique du Nord et dans la région, est un événement historique. Les événements en Égypte, en Tunisie, en Lybie, au Yémen et au Bahreïn nécessitent chacun une analyse séparée mais en un mot, je dirai que dès qu'une nation se réveille et prend conscience de sa force, rien ne peut empêcher sa victoire»

L'Ayatollah Khamenei a ajouté que l'Occident cherchait à affaiblir la Lybie qui possède d'importantes ressources pétrolières proches de l'Europe, et en créant une guerre civile, à prendre en main, directement ou indirectement, le contrôle de ce pays.

"Le peuple du Bahreïn vit sous une oppression absolue. L'Occident et ses alliés présentent le mouvement de la population du Bahreïn comme un mouvement tribal et confessionnel. Bien que la majorité de la population soit chiite, il ne s'agit pas d'un problème entre chiites et sunnites. Le problème est que le peuple bahreïnien a été privé de



ses droits civils fondamentaux et qu'il veut reconquérir ses droits et le droit de choisir son gouvernement", a dit l'Ayatollah Khamenei qui a ajouté : « Les Américains sont impliqués dans la répression du peuple bahreïnien malgré leur soutien apparent des droits de l'homme et de la démocratie. Ils ont déclaré que les Saoudiens étaient venus d'eux-mêmes au Bahreïn alors que tout le monde sait très bien que sans le feu vert des Etats-Unis, ils n'auraient jamais pu s'ingérer ainsi dans les affaires intérieures de ce pays»

Le Guide suprême de la Révolution a considéré que le retour à l'islam et l'opposition aux Etats-Unis et aux sionistes constituaient les trois grandes lignes des mouvements populaires dans la région, et a ajouté que ces caractéristiques étaient spécialement visibles dans la brillante révolution du peuple égyptien.

« La République islamique soutient tous les mouvements de ce genre à moins qu'ils ne soient provoqués par les États-Unis et les Sionistes, car nous sommes convaincus que le Grand Satan et ses complices ne travaillent pas au profit des peuples », a souligné le Guide suprême

«La grande évolution des Egyptiens sur la question de la bande de Gaza et du passage de Rafah est un mouvement précieux qui doit être poursuivi», a-t-il dit.

A la fin de son discours, l'Ayatollah Khamenei a abordé la question palestinienne et a déclaré que la Palestine était indivisible et appartenait aux musulmans, et quelle reviendra assurément au monde de l'islam.

« Les solutions américaines en Palestine n'arriveront à rien, seule la proposition iranienne est valide qui veut que le régime politique qui gouverne toute la Palestine soit défini par un référendum des habitants de ce pays. Après la constitution d'un gouvernement choisi par la nation palestinienne, les Palestiniens décideront de ce qu'ils feront des Sionistes qui sont venus de l'étranger et se sont installés dans ce pays», a-t-il déclaré